

REF : M-OPALWH

OPAL WHITE



Contact

+33 (0)5 32 62 96 60
contact@malys-equipements.com

*M*ALYS ÉQUIPEMENTS
Beauté, Santé, Bien-être 



Caractéristiques	Dimensions
Structure bois massif blanc	Longueur : 190 cm
Equippée d'un plateau de rangement	Largeur : 80 cm
Hauteur fixe	Epaisseur matelas : 16 cm
Dossier réglable avec mécanisme à crans	Hauteur (avec le matelas) : 75 cm
Coloris : Blanc	Packaging : 195 x 23 x 86 cm
Coussin repose-tête	
Trou facial	

Description

La table de massage OPAL au design élégant avec son revêtement blanc est un équipement indispensable pour votre institut de beauté, spa ou encore centre de soins. La hauteur fixe de la table assure une stabilité parfaite, tandis que le dossier est réglable manuellement grâce à un mécanisme à crans robuste et facile à utiliser. Conçue pour offrir un maximum de confort et de bien-être à vos clients, elle dispose d'un matelas moelleux et confortable qui garantit une expérience agréable lors de longues séances de massage et de soins. Pratique et fonctionnelle, sa base blanche est équipée d'un plateau de rangement intégré, idéal pour avoir à portée de main le petit matériel et le linge de salon nécessaires à vos prestations. La table est également dotée d'un coussin repose-tête ergonomique pour un confort optimal.



Features	Dimensions
Structure: Solid white wood	Length: 190 cm
Equipped with: Storage shelf	Width: 80 cm
Height: Fixed	Mattress thickness: 16 cm
Backrest: Adjustable with a notched mechanism	Height (with mattress): 75 cm
Color: White	Packaging: 195 x 23 x 86 cm
Includes: Headrest cushion and facial hole	

Description

The OPAL massage table, featuring an elegant design and white finish, is an essential piece of equipment for your beauty salon, spa, or treatment center. The table's fixed height ensures perfect stability, while the backrest is manually adjustable via a robust and easy-to-use notched mechanism. Designed to offer maximum comfort and well-being, it features a plush, comfortable mattress that guarantees a pleasant experience during long massage and treatment sessions. Practical and functional, its white base is equipped with an integrated storage shelf, ideal for keeping small equipment and salon linens within easy reach. The table also comes with an ergonomic headrest cushion for optimal comfort.

